

## PRESSEMITTEILUNG

Köln, 08.05.2023

# GÖRG ernennt acht weitere Partnerinnen und Partner aus den eigenen Reihen

Die Partnerversammlung von GÖRG hat am vergangenen Freitag beschlossen, die Kolleginnen und Kollegen **Dr. Marie Ackermann, Tony Beyer, Dr. Mathias Gellert, Dr. Richard Franz Gerlach, Cornelia Kinast, Dr. Lutz Pospiech, Dr. Matthias Stoeckle und Dr. Henning Wendt** mit Wirkung zum 1. Januar 2023 in den Kreis der Partnerschaft aufzunehmen.

„Wir gratulieren den Kolleginnen und Kollegen herzlich zu ihrer wohlverdienten Aufnahme in die Partnerschaft. Unsere neuen Partnerinnen und Partner sind alle beeindruckende Persönlichkeiten mit beachtlicher Erfahrung und herausragender Expertise in ihren jeweiligen Fachgebieten“, erklärt Dr. Christian Wolf, Partner und Sprecher des Geschäftsführenden Ausschusses von GÖRG. „Mit den Ernennungen folgt die Kanzlei konsequent ihrem Wachstumspfad und verstärkt sich besonders in den strategisch wichtigen Bereichen Gesellschaftsrecht, Öffentliches Wirtschaftsrecht und Insolvenzverwaltung sowie Banking und Finance.“

### Die neuen Partnerinnen und Partner im Überblick:

**Dr. Marie Ackermann, LL.M. (Paris)** kam im November 2015 zu GÖRG und berät am Hamburger Standort Unternehmen und die öffentliche Hand im Bereich des Öffentlichen Wirtschafts- und Vergaberechts. Ihre Schwerpunkte liegen dabei im Umwelt- und Planungsrecht sowie im Bereich des Öffentlichen Baurechts. Ackermann verfügt zudem über eine große Expertise bei der Beratung und Begleitung großer Infrastrukturvorhaben und im Anlagenbau.

**Tony Beyer** ist Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht im Berliner Büro. Seit März 2014 berät er für GÖRG Mandanten im Bankrecht sowie im Gesellschaftsrecht und ist in der Prozessführung für deutsche Kreditinstitute sowie national und international agierende Unternehmen tätig. Beyer berät zudem zu bank- und kapitalmarktrechtlichen Fragen und ist insbesondere in der Vertragsgestaltung tätig.

**Dr. Mathias Gellert** wechselte im Februar 2013 zu GÖRG und ist an den Standorten Hamburg, Rostock und Schwerin im Insolvenzrecht tätig. Seine Schwerpunkte liegen im Bereich der Insolvenzeinschließung Eigenverwaltung, des Insolvenzplanverfahrens sowie des außergerichtlichen Restrukturierungsverfahrens. Gellert verfügt über weitreichende Erfahrung in der Fortführung und Abwicklung von insolventen Unternehmen aus den unterschiedlichsten Branchen.

**Dr. Richard Franz Gerlach** ist seit Juni 2013 bei GÖRG und spezialisiert auf die Bereiche Bank- und Kapitalmarktrecht sowie Gesellschaftsrecht. Vom Kölner Büro aus berät Gerlach inländische Kreditinstitute und Unternehmen im Rahmen der Prozessführung sowie der Vertragsgestaltung. Zu seinen Schwerpunkten gehören insbesondere die Beratung von Gesellschaftern und Organen in Krisensituationen sowie die prozessuale Begleitung von Gesellschafterstreitigkeiten.

Seit Januar 2010 berät **Cornelia Kinast, Maître en Droit** am Münchener GÖRG Standort Mandanten im Bereich Bank- und Bankaufsichtsrecht, Finanzierungen. Ihre Schwerpunkte liegen in der steueroptimierten Beratung von Unternehmen und Investoren bei nationalen und grenzüberschreitenden Kapitalmarkt- und Finanzierungstransaktionen. Zudem begleitet die Steuerberaterin Banken und Fonds bei der Strukturierung ihrer Investments.

**Dr. Lutz Pospiech** ist seit Oktober 2011 im Münchener Büro tätig und berät dort Unternehmen in sämtlichen Fragen des Aktien- und Kapitalmarktrechts. Pospiech verfügt insbesondere über erhebliche Erfahrung bei Kapitalmarkttransaktionen und der rechtlichen Beratung im Zusammenhang mit Unternehmensanleihen. Einen weiteren Tätigkeitsschwerpunkt bildet die rechtlichen Begleitung von Haupt- und Anleihegläubigerversammlungen.

**Dr. Matthias Stoeckle** kam im August 2008 zu GÖRG und ist ebenfalls am Münchener Standort ansässig. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen in den Bereichen Private Equity, Venture Capital und Gesellschaftsrecht. Zudem vertritt Stoeckle national und international tätige Unternehmen im Bereich Prozessführung und Schiedsgerichtsbarkeit.

**Dr. Henning Wendt** ist seit September 2013 im Hamburger GÖRG Büro tätig. Der Fachanwalt für Verwaltungsrecht berät Unternehmen und die öffentliche Hand in sämtlichen Fragen des Öffentlichen Wirtschaftsrechts und Vergaberechts. Wendt verfügt über erhebliche Erfahrung in der Prozessführung vor dem Bundesverwaltungsgericht und den Instanzgerichten der Verwaltungsgerichtsbarkeit sowie vor den Vergabesenaten der Oberlandesgerichte und den Vergabekammern.

Bereits zu Beginn des Jahres hatte der Karriereausschuss von GÖRG die Ernennung von vier Counsellern sowie elf Assoziierten Partnerinnen und Partnern aus den eigenen Reihen bekanntgegeben, die damit die nächste Stufe der Karriereleiter in Richtung Partnerschaft erreichen konnten.

### Pressekontakt

Benjamin Kuthning  
Tel. +49 221 33660-161, E-Mail: bkuthning@goerg.de

## Über GÖRG

GÖRG ist eine der führenden unabhängigen Wirtschaftskanzleien Deutschlands.

Mit über 300 Anwälten und Steuerberatern an den fünf Standorten Berlin, Frankfurt am Main, Hamburg, Köln und München beraten wir namhafte in- und ausländische Unternehmen aus allen Bereichen von Industrie, Handel, Immobilien, Medien und Dienstleistung in allen Kernbereichen des Wirtschaftsrechts bei nationalen wie internationalen Projekten.

## Unsere Standorte

GÖRG Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB

### **BERLIN**

Kantstr. 164, 10623 Berlin  
Tel. +49 30 884503-0  
Fax +49 30 882715-0

### **HAMBURG**

Alter Wall 20 - 22, 20457  
Hamburg  
Tel. +49 40 500360-0  
Fax +49 40 500360-99

### **FRANKFURT AM MAIN**

Ulmenstr. 30, 60325 Frankfurt am Main  
Tel. +49 69 170000-17  
Fax +49 69 170000-27

### **KÖLN**

Kennedyplatz 2, 50679 Köln  
Tel. +49 221 33660-0  
Fax +49 221 33660-80

### **MÜNCHEN**

Prinzregentenstr. 22, 80538  
München  
Tel. +49 89 3090667-0  
Fax +49 89 3090667-90